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DESCRIPTION PRODUIT

FONCTIONS DE BASE

1- En mode usine, toute empreinte digitale peut déverrouiller le cadenas.

2- Après avoir été ajoutés avec succès, seuls les utilisateurs ayant des permissions 

peuvent le déverrouiller.

3-Par défaut, si aucune opération n'est effectuée pendant 1 minute, l'appareil se met 

en veille.

4- En mode veille, appuyez sur le capteur d'empreintes digitales pour le déverrouiller 

avant de le connecter en Bluetooth.

5- Peut être connecté à un seul téléphone portable à la fois.

VÉRIFICATION DES FONCTIONS

1- Les fonctions «réseau»

(WiFi ou 4G/5G), «Bluetooth»

et «localisation» doivent être

activées.

2- Vous devez accorder les

permissions nécessaires à

l’application.

INSTALLATION DE L'APP

L'installation peut se faire de l'une des manières suivantes :

1- Rechercher l'APP "Smart Life" dans l'app store pour la télécharger

et l'installer.

2- Scannez le code QR ci-contre pour le télécharger et l'installer.

AJOUTER UN APPAREIL

1- Presser le capteur d’empreinte pour sortir du mode veille.

2- Ouvrir l'APP "Smart Life" et cliquer sur Ajouter un appareil.

3- Suivez les instructions de l'interface étape par étape.

4- Le dispositif apparaîtra dans la liste après l'ajout.

DROITS DES MEMBRES

1- 1 seul administrateur : toutes les permissions

2- Membres à domicile : seulement déverrouillage, et seulement visualisation de leurs 

propres enregistrements de déverrouillage.

3- 1 seul membre partageur : autorisation de déverrouillage limitée, et consultation 

de ses propres enregistrements de déverrouillage.

MODE VEILLE

Conserver le signal BLE (Bluetooth Low Energy) : la consommation d'énergie est 

légèrement élevée, et le Bluetooth peut être connecté à tout moment.

Il est recommandé d'activer la passerelle WIFI, qui peut être déverrouillée à distance 

et directement à tout moment.

SUPPRIMER UN APPAREIL

1- Cliquez sur le bouton Editer dans le coin supérieur droit de la page de l'appareil.

2- Cliquez sur "Supprimer l'appareil".

3- Vous pouvez sélectionner "Déconnecté" ou "Déconnecté et effacer les données".

AUTRES QUESTIONS

1- Pas de réponse lors du déverrouillage ?

 > La batterie est peut-être faible, essayez de la recharger

2- La connexion Bluetooth a échoué ?

 > Vérifiez si l'équipement est actif. Vérifiez si le Bluetooth est activé sur le téléphone 

portable. Vérifier si l'APP a reçu l'autorisation nécessaire.

3- Déverrouillage réussi, mais le cadenas ne s'ouvre pas ?

 > Faire des mouvements répétés pour ouvrir la anse.

4- Impossible de verrouiller après le déverrouillage ?

 > Lorsque la anse est ouverte, déverrouillez l'empreinte digitale ou le téléphone 

portable, le cylindre de verrouillage électronique peut être réinitialisé.

PARAMÈTRES/STOCKAGE

Anse (Ø5mm)

Capteur

d'empreintes

digitales

Port USB

Témoin lumineux

ENTRETIEN

- Utiliser le produit dans un endroit sec. Si le produit a un contact prolongé avec l’air 

humide ou un environnement liquide, il peut être endommagé. - Ne pas laisser le 

produit de manière prolongée au soleil ou sous haute température, il peut être 

endommagé. - Ne pas utiliser lors d’un orage. - Ne pas approcher d’objets pointus ou 

métalliques près du produit. - Veuillez utiliser le câble fourni avec le produit pour le 

recharger. - Ne pas essayer de démonter la batterie : elle est intégrée au produit et ne 

peut être démontée. - Nettoyer le produit de temps en temps avec un chiffon sec.

         RECYCLAGE DU PRODUIT (Déchets d’Equipements Electriques et 

Electroniques)(Applicables au sein de l’Union Européenne et autres pays 

européens disposant de système de tri sélectifs et de recyclage des déchets).

Ce symbole sur le produit, ou sa documentation, indique que le produit ne peut être 

jeté avec les autres déchets ménagers. La mise au rebut incontrôlée des déchets 

présentant des risques environnementaux et de santé publique, veuillez séparer vos 

produits usagés des autres déchets. Vous favoriserez ainsi le recyclage de la matière 

qui les compose dans le cadre d’un développement durable.

Les particuliers sont invités à contacter le magasin leur ayant vendu le produit ou à 

se renseigner auprès des autorités locales pour connaitre les procédures et les 

points de collecte de ces produits en vue de leur recyclage.

Les entreprises et professionnels sont invités à contacter leur fournisseur et à 

consulter les conditions de vente. Ce produit ne peut être jeté avec les autres 

déchets professionnels et commerciaux.

          

          ATTENTION : Ne pas jeter les appareils électriques avec les déchets non triés, 

utiliser des installations de collecte séparées.

Si les appareils électriques sont mis au rebut dans des décharges, des substances 

dangereuses peuvent s'infiltrer dans les eaux souterraines et se retrouver dans la 

chaîne alimentaire, ce qui nuit à la santé et au bien-être des consommateurs. 

Lorsque vous remplacez un vieil appareil électroménager par un appareil neuf, le 

détaillant est légalement obligé de reprendre votre ancien appareil gratuitement.

Version Bluetooth

Dimensions

Anse

Poids

Matière

5.0

74,6 x 46,6 x 13 mm

31x28 mm

108g

Zamac

Chargement

Capacité de la batterie

Température

Micro-USB

150 mAh, 3,7 V

-10°C~+45°C

Temps de charge

Autonomie en veille

1h

2-3 mois

Câble inclus



Operating instructions

Connected and Fingerprint padlock
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PRODUCT DESCRIPTION

BASIC FUNCTION

1- Default, any finger touching the sensor can unlock.

2-After successfully added, only users with permissions can unlock it.

3-Default, if there is no operation for 1 minute, it will sleep.

4-In the normal sleep state, press the fingerprint sensor to wake up before 

connecting to Bluetooth.

5-Can only be connected to one mobile phone at a time

FUNCTION CHECK

1- Ensure that the mobile

phone has network, Bluetooth

and location functions

turned on.

2- You need to grant APP

the required permissions.

APP INSTALLATION

Install in one of the following ways :

1- Search the «Smart Life» APP in the app store to download and install it.

2- Scan the QR code opposite to download and install.

ADD DEVICE

1- Press the sensor on the lock body to wake up the device.

2- Open the «Smart Life» APP and click Add Device.

3- Follow the interface prompts step by step.

4- The device will appear in the list after adding.

MEMBER PERMISSION

1- A single administrator : all permissions

2- Home members : only unlock, and only view their own unlock records.

3- A single sharing Member : only limited unlock permission, and only view their own 

unlock records

SLEEP MODE

Keep BLE (Bluetooth Low Energy) Signal : the power consumption is slightly high, 

and bluetooth can be connected at any time.

With WIFI gateway, it is recommended turn on, which can be unlocked remotely and 

directly at any time.

REMOVE DEVICE

1- Click the Edit button at the upper right corner of the device page.

2- Click «Remove Device».

3- You can select «Disconnected» or «Disconnected and wipe data».

OTHER QUESTIONS

1- No response when unlocking?

 > The battery may be low, try charging

2- Bluetooth connection failed?

 > Check whether the equipment is awakened. Check whether Bluetooth is enabled 

on the mobile phone. Check whether the APP has been granted the required 

permission.

3- Unlock  sucessfully , and the lock beam does not pop up?

 > The locking beam is too tight. Move it several times.

4- Can’t lock after unlocking?

 > When the lock beam is open, unlock the fingerprint or mobile phone, the 

electronic lock cylinder can be reset.

PARAMETERS/STORAGE

MAINTENANCE

- Use the lock in the dry space. If product has long contact with humide air, or water 

environment, it can be damaged. Do not let the product onto long direct sunlight, or 

under high temperature, it can be damaged. Do not used during storm. Do not use 

sharp or metallic object near the product. Please use USB cable supplied to charge 

the product. Do not try to remove battery : it is integrated to product and cannot be 

dismantled. Clean the product time to time with a soft and dry clothes.

         

         CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT (Waste Electrical & Electronic 

Equipment) (Applicable in the European Union and other European countries with 

separate collection systems)

This marking on the product, or literature, indicates that the product should not be 

disposed of with other household waste at the end of their working life. To prevent 

possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste 

disposal, please separate these items from other types of waste and recycle them 

responsably to promote the sustainlable reuse of material resources. 

Household users should contact either the retailer where they purchased this 

product, or their local government office, for details of where and how they can take 

these items for environmentally safe recycling.

Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of 

the purchase contract. This productshould not be mixed with other commercial 

wastes for disposal.

          WARNING: IMPORTANT SAFETY GUARDS - TO AVOID SERIOUS INJURY 
CONSULT INSTRUCTIONS FOR USE.
This symbol demonstrates that symbols are meant to support, not replace, operating 

instructions. 

Do not dispose of electrical appliances as unsorted municipal waste, use separate 

collection facilities.

Contact your local government for information regarding available collection 

systems . If electrical appliances are disposed of in landfills or dumps, hazardous 

substances can leak into the groundwater and get into the food chain, damaging 

your health and well-being. When replacing old appliances with new ones, the 

retailer is legally obligated to take back your old appliance for disposal at least for 

free of charge.

Bluetooth version

Size

Shackle

Weight

Material

5.0

74,6 x 46,6 x 13 mm

31x28mm

108g

Zinc alloy

Charging interface

Battery capacity

Working temperature

Micro-USB

150 mAh, 3,7 V

-10°C~+45°C

Charging time

Standby time

1h

2-3 months

Shackle (Ø5mm)

Fingerprint

sensor

USB port

Indicator light

Cable included


